

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A. (la Sociedad o Logista), de conformidad con lo establecido en el artículo 227 del Texto Refundido de la Ley del Mercado de Valores, comunica la siguiente:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

ADQUISICIÓN DE CARBÓ COLLBATALLÉ, S.L.

Se adjunta nota sobre la adquisición de Carbó Collbatallé, S.L., compañía española especialista en transporte a temperatura controlada para el sector alimentación.

Leganés, a 23 de septiembre de 2022

Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A.

Logista

LOGISTA ANUNCIA LA ADQUISICIÓN DE CARBÓ COLLBATALLÉ, S.L., ESPECIALISTA EN TRANSPORTE A TEMPERATURA CONTROLADA

- **Adquisición del 100% de Carbó Collbatallé S.L., empresa española especialista en transporte y logística del frío en el sector de la alimentación**
- **Refuerza los servicios en temperatura controlada de Logista, añadiendo la logística de alimentos congelados a su oferta**

Madrid, 23 de septiembre de 2022. - Logista, uno de los mayores operadores logísticos en el sur de Europa, anuncia la adquisición del 100% de la actividad de transporte y logística de alimentos refrigerados y congelados escindida del Grupo Carbó Collbatallé. El Grupo Carbó Collbatallé seguirá manteniendo la explotación de su actividad patrimonial.

Fundada en 1976 por la familia Carbó, el Grupo es propiedad de la primera generación de la familia fundadora.

La compañía, con sede en Barcelona, cuenta con una red de 14 plataformas logísticas en España que suman cerca de 45.000 m² con 210.000 m³ de cámaras bi-temperatura que permiten un almacenamiento de 25.000 pallets EUR en congelado y/o refrigerado; así mismo, a cierre del año 2021 disponía de una flota de 57 cabezas tractoras y empleaba a cerca de 360 trabajadores directos. Registró unas ventas consolidadas en 2021 de aproximadamente 47 millones de euros y un EBITDA de 11 millones de euros.

Grupo Carbó Collbatallé, es un referente a nivel nacional en soluciones a medida para preservar la cadena de frío, la calidad y la seguridad de los alimentos durante todo el proceso logístico, realizando una gestión global e integral de todas las necesidades logísticas de sus clientes y asegurando desde el origen hasta los centros de consumo, que los alimentos frescos y congelados lleguen en perfecto estado a su destino.

Mediante esta adquisición Logista refuerza el catálogo de servicios que ofrece a sus clientes, al incorporar capacidades complementarias en temperatura controlada, fundamentalmente en el rango de congelado. De este modo, la posición de Logista en la distribución alimentaria se ve fortalecida al poner a disposición de los clientes que así lo requieran, el servicio tri-temperatura en su distribución. Al mismo tiempo, esta adquisición refuerza el compromiso de excelencia en el servicio tanto a los clientes de Logista, como a los de Carbó Collbatallé.

El acuerdo alcanzado contempla la adquisición del 100% del capital de la sociedad Carbo Collbatallé, S.L. por 51 millones de euros. Esta sociedad es la receptora de toda la actividad de transporte y logística hasta hoy desarrollada por las mercantiles que

Logista

integran el Grupo Carbó Collbatallé. Se espera que el cierre de la transacción se produzca durante los primeros días de octubre 2022.

Íñigo Meirás, consejero delegado de Logista ha comentado: *“Me complace anunciar la adquisición de Carbó Collbatallé. Esta adquisición se enmarca dentro de la estrategia de crecimiento inorgánico comunicada al mercado. Esta transacción contribuye a reforzar nuestra posición dentro del transporte a temperatura controlada en España complementando nuestras capacidades actuales, extendiéndolas con el rango de congelado para el sector de la alimentación. La integración de una empresa que comparte con Logista la vocación de servicio al cliente a través del desarrollo de soluciones personalizadas y de la excelencia en las operaciones supone una oportunidad de crecimiento y de creación de valor para nuestros accionistas”.*

Sobre Logista

Logista es uno de los mayores operadores logísticos en el sur de Europa y está especializada en la distribución a canales de proximidad. Sirve regularmente a cerca de 200.000 puntos de venta en España, Francia, Italia y Portugal, facilitando el mejor y más rápido acceso al mercado de una amplia gama de productos de conveniencia, farmacéuticos, recarga electrónica, libros, publicaciones, tabaco y loterías, entre otros; y completa su catálogo de servicios a través de sus operaciones en Países Bajos y Polonia. Logista cuenta con un equipo de profesionales altamente cualificados integrado por 5.900 empleados directos y 15.000 colaboradores, centrados en dar servicio a sus clientes del modo más eficiente y adaptado a sus necesidades.

Compromiso con la Sostenibilidad

Logista ha sido incluida por sexto año consecutivo en la “A List” de CDP, que reconoce a las empresas líderes globales en la lucha contra el cambio climático. Logista es el único distribuidor europeo que logra figurar en esta lista durante seis años consecutivos. CDP también ha reconocido la labor de Logista como impulsor del cambio sostenible a través de su cadena de valor y la ha incluido en la categoría de Supplier Engagement Leader.

Además, la firme apuesta de Logista por la sostenibilidad fue reconocida, en octubre de 2021, por Sustainalytics, uno de los líderes en la evaluación de la Responsabilidad Social Corporativa y el Gobierno Corporativo a nivel mundial, que tras evaluar los criterios ESG de la Compañía, le ha otorgado una clasificación de riesgo ESG de 14,1 puntos, por lo que considera que se encuentra en Riesgo Bajo de experimentar impactos financieros materiales por factores ESG y le otorga la acreditación como

Logista

Industry TOP RATED 2022 (dentro de los 50 mejores calificaciones de la industria del Transporte).

También como resultado del firme compromiso con la Responsabilidad Social Corporativa, Logista ha conseguido, un año más, situarse entre los líderes del sector al ser reconocida en 2021 con un rating de MSCI de AA, cuya escala es AAA-CCC.

Logista, además, forma parte del índice FTSE4Good, integrado por compañías que demuestran sólidas prácticas en materia ambiental, social y de gobierno corporativo y del Ibx Gender Equality.

Sobre Logista Parcel – www.logistaparcels.com

Logista Parcel es la red de referencia en el transporte capilar a temperatura controlada para los sectores farmacéutico y de alimentación en España y Portugal de Logista. Logista Parcel cuenta con una flota de más de 1.700 vehículos y más de 2.000 colaboradores, así como una red de 64 delegaciones en España, Portugal y Andorra.

El compromiso de Logista Parcel por la calidad se extiende al uso de las más avanzadas tecnologías de la información, la seguridad y el compromiso con el medioambiente.

Sobre Grupo Carbó Collbatallé – www.icarbo.com

Carbo Collbatallé, opera en 14 plataformas distribuidas a nivel nacional para realizar el almacenamiento, preparación y distribución de alimentos en congelado y en refrigerado. También para ello dispone de trailers, megatrailers y duotrailers con remolques multitemperatura que garantizan el transporte de diferente tipología de mercancía con todas las garantías de calidad de frío, así como garantizar la entrega de producto en un máximo de 24/48 horas a cualquier punto de la Península Ibérica.

Para más información

BCW (Burson Cohn & Wolfe)

Carla Lladó / Catalina Garcés

Carla.llado@bcw-global.com / catalina.garces@bcw-global.com

Tel.: 669 54 69 09 / 932 01 33 28